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 :ملخص الدراسة

الجزائرية للصورة الصحفية، حيث انطلقنا اليومي تهدف هذه الدراسة الي معرفة المكانة التي توليها جريدة الشروق  
الجزائرية كما اليومي من التساؤل الرئيسي: ماهي المكانة التي تحظي بها الصورة الصحفية في جريدة الشروق 

اعتمدنا في هذه الدراسة على المنهج الوصفي وفي اطاره تم استخدام استمارة تحليل المحتوي كأداة لجمع البيانات، 
مع استخدام عينة الأسبوع الصناعي بأسلوب دوري منتظم مع تحديد وحدات التحليل بوحدة مفردة وهي الصورة وقد 

 توصلت الدراسة الي مجموع من النتائج:  

  مضامينها.تولي للصورة الصحفية مكانة كبيرة في  الجزائريةالمكتوبة  الصحافة -1
 .بنشر الصور الخبرية في صفحاتهااليومي تهتم جريدة الشروق   -2

 والأخيرةالألوان بكثرة فقد كانت موجودة فقط في الصفحة الأولى اليومي  لم تستخدم جريدة الشروق   -3

 

 

  

 

 

Summary:  

This study aims to know the position given by the Algerian newspaper Al-Shorouk Al-
Youm to the journalistic image. The data, with the use of the Industrial Week sample 
in a regular periodic manner, with the identification of units of analysis in a single unit, 

which is the image. The study reached a set of results: 

1- The Algerian written press attaches great importance to the press image in its 
contents. 

2- Al-Shorouk daily newspaper is interested in publishing news photos on its pages. 
3- Al-Shorouk daily newspaper did not use colors much, it was only present on the 
first and last page 
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